



Mein Name ist Luisa Lehr und ich darf ab dem kommenden Schuljahr die Kinder der Montessori Primarschule in Englisch unterrichten und als zweite Lernbegleitung unterstützend wirken.

Hierauf freue ich mich bereits sehr!

Damit Sie ein genaueres Bild von mir erhalten, würde ich mich gerne bei Ihnen vorstellen:

Seit meinem 13. Lebensjahr ist mir bewusst, dass ich Grundschullehrerin sein möchte. Hieraus resultiert, dass ich mir den Traum Grundschullehramt, auf Mathematik und Englisch, zu studieren erfüllt habe. Während meines Studiums hatte ich das Privileg, in vielen unterschiedlichen Einrichtungen, in vielen verschiedenen Ländern arbeiten zu dürfen. Anhand dessen habe ich die Möglichkeit gehabt, mich intensiv mit verschiedenen Schultypen auseinanderzusetzen und ein großes Konglomerat an Erfahrungen zu sammeln.

Mein Herz hat sich, als ich an der Barcelona Montessori School gearbeitet habe, schlussendlich für die Montessori Pädagogik entschieden.. Meine Begeisterung für die Montessori-Pädagogik beruht auf meiner Überzeugung, dass Kinder hier in ihrer natürlichen Neugierde und Lernfreude optimal unterstützt werden, wodurch ihnen eine solide Grundlage für ihre persönliche und intellektuelle Entwicklung ermöglicht wird. Diese Philosophie stimmt mit meinen Grundsätzen überein, weshalb ich mit dem Abschluss meines Referendariats, umgehend meine Montessori Ausbildung beginnen werde. Ich freue mich bereits sehr diese anzutreten, da ich meine Zukunft in der Montessori-Pädagogik sehe. Ich bin davon überzeugt, dass ich durch meine Erfahrung und meine Begeisterung für die Montessori Pädagogik und die englische Sprache eine wertvolle Verstärkung für die Bildung mit Weitblick Schule sein werde. Ich freue mich sehr darauf Ihre Kinder bei ihren individuellen akademischen, als auch persönlichen Entwicklungen unterstützen zu dürfen.

Mit freundlichen Grüßen

Luisa Lehr